

## Naturschutzbund NÖ pflegt Feuchtbiotop in Groisbach



© Gabriele Pfundner

In Groisbach in der Gemeinde Alland kümmert sich der Naturschutzbund NÖ um ein wertvolles Biotop. Unterstützt wird er dabei vom Lebensmittelhändler HOFER.

Zehn Freiwillige trommelte der Naturschutzbund NÖ für seinen Pflegeeinsatz in Groisbach in der Gemeinde Alland zusammen. Die Gruppe entfernte an den Ufern Büsche und kleine Bäume, um mehr Sonne und somit Licht und Wärme für das Biotop zu gewinnen. „Durch das Verringern der Beschattung machen wir den Tümpel für Amphibien und Libellen attraktiver“, erklärt Gabriele Pfundner vom Naturschutzbund NÖ.

Die gesamte Pressemitteilung gibt's hier zum Nachlesen:

[Pressemitteilung Groisbach](#)





**Da bin ich mir sicher.**

